

Editorial

El reto de la Revista *Logos Ciencia & Tecnología* es divulgar a la comunidad académica artículos que permitan el intercambio del conocimiento y así mismo la generación de nuevo conocimiento, mediante una producción de artículos investigativos de diversos tópicos y especialidades permitiendo a los lectores tener en nuestra publicación una multidisciplinariedad de temas, concernientes a problemáticas actuales en la academia.

El primer artículo de Investigación presentado es *Un problema fundamental en la investigación: los problemas P vs. NP*, de Carlos Eduardo Maldonado, donde el objetivo es encontrar el método más fácil para abordar los tipos de problemas existentes en el ámbito investigativo. Luego *Complejidad del adolescente: tensiones y emergencias de otros tipos de bucles formativos inclusivos*, por Cecilia Correa de Molina, busca redefinir la práctica pedagógica en los adolescentes de hoy, permitiendo que se cumpla la función de transmisión del conocimiento de manera efectiva. *El rol de la gestión del conocimiento en la implementación de un sistema integrado de gestión*, por Ronald Alexis Marín Fonseca, Dora Yolanda Quintero Montenegro y Jaqueline Medina Valencia. *Los primeros auxilios psicológicos en el servicio de atención al ciudadano desde un enfoque humanista*, por Adelaida Valencia Puentes y Jenny Trejos García, *Educación y pedagogía ciudadana desde la perspectiva del paradigma emergente*, por Omar Huertas Díaz. *Proyecto educativo de ciudad: desarrollo del ser social de cara a la vida global*, de Astelio Silvera Sarmiento y Janeth Sacker García. *Sociología, historiografía, semiótica y cultura del libro: una apuesta metodológica para la lectura sobre la identidad del discurso jurídico en América Latina*, por Mónica Patricia Fortich Navarro. *Viviendas incluyentes: un compromiso del diseñador y del constructor*, de María Fernanda Serrano Guzmán, Norma Cristina Solarte Vanegas y Diego Darío Pérez Ruiz.

En esta publicación se presentan dos artículos de investigación que tratan del *Matoneo escolar "Programa de Prevención e Intervención"* y *"El fenómeno de bullying en Colombia"*, de Dayana Fonseca Hernández y Ángela Paola Contreras Álvarez, respectivamente, donde cada autora presenta por su método investigativo utilizado los resultados generados a partir de un problema establecido y latente a nivel escolar en Colombia. Seguidamente, se presenta el artículo *Estudios de investigación de accidentalidad aérea y estudios de casos en el área de Aviación Policial 2007-2011*, de Jorge Arturo Contreras Romero, posteriormente, *Educación para una ciudadanía inclusiva. Diagnóstico de necesidades formativas del profesorado de básica secundaria y media académica*, de Iván Manuel Sánchez Fontalvo, Jorge Oswaldo Sánchez Buitrago y Alexander Luis Ortiz Ocaña y *Repensar la criminología con Luhmann, Lang, Foucault*, de Luciano Nuzzo.

Como invitados internacionales tenemos a Juan Pablo Bolio Ortiz y Héctor Joaquín Bolio Ortiz, quienes realizan un artículo denominado *El método cualitativo etnográfico y su aplicación para los estudios jurídicos*, donde se establece como objetivo la incorporación de nuevas técnicas en la investigación jurídica.

En el acápite de las Reseñas se encuentran dos (2) textos de gran importancia en el año 2013 como lo son *"El largo camino hacia la paz"* e *"Incapacitación, Tribunales y Esterilización de Disminuidos Psíquicos"*.